

Специальность 7-06-0321-01 Журналистика (Новые медиа, для иностранных граждан) / Speciality: 7-06-0321-01 Journalism
(New media, for foreign citizens)

Учебная дисциплина, модуль «Эволюция жанров журналистских текстов», «Жанры СМИ и медиаформаты» /
Academic discipline, module: «Evolution of journalistic text genres», "Media genres and formats"

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Дисциплина «Эволюция жанров журналистских текстов» дает возможность студентам изучить особенности работы журналиста в условиях цифровой среды и трансформации традиций медиапотребления, освоить формы и методы работы с текстами различных жанров и форматов, сформировать представление об актуальных трендах формирования и подачи информационных материалов в сети Интернет и на платформах мобильных приложений.</p>	<p>The course "Evolution of journalistic text genres" gives students the opportunity to study the specifics of a journalist's work in the digital environment and the transformation of media consumption traditions, master the forms and methods of working with texts of various genres and formats, and form an idea of current trends in the formation and presentation of information materials on the Internet and on mobile application platforms.</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>Создавать для медийных платформ, основываясь на полученных теоретических знаниях и практике СМИ, журналистские произведения различной жанровой направленности.</p>	<p>To create journalistic works of various genres for media platforms, based on the theoretical knowledge acquired and media practice.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате изучения дисциплины «Эволюция жанров журналистских текстов» студенты должны знать: • методы, цели, закономерности журналистского творчества; • концепции и подходы к выделению групп жанров журналистского творчества; • особенности принципиально новых и активно развивающихся журналистских форматов; уметь: • применять методы сбора информации для создания текстов в различных жанрах; • создавать журналистские тексты при помощи композиционных и выразительных приемов; • использовать коммуникативные и изобразительные возможности различных жанров для создания журналистских текстов</p>	<p>As a result of studying the discipline «Evolution of journalistic text genres», students must to know: • methods, goals, patterns of journalistic creativity; • concepts and approaches to identifying groups of genres of journalistic creativity; • features of fundamentally new and actively developing journalistic formats. be able to: • apply methods of collecting information to create texts in various genres; • create journalistic texts using compositional and expressive techniques; • use the communicative and visual possibilities of various genres to create journalistic texts. have the skills in: • methods of collecting and processing information; • techniques for engaging and retaining an audience;</p>

	<p>владеть:</p> <ul style="list-style-type: none"> • методами сбора и обработки информации; • приемами вовлечения и удержания аудитории; • навыками создания текстов для средств массовой информации и сетевых изданий. 	<ul style="list-style-type: none"> • skills in creating texts for the media and online publications.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	1	1
Пререквизиты / Prerequisites		
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	90/ 36	90/ 36
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	Опрос, презентация, анализ практики СМИ / зачет	Survey, presentation, analysis of media practices / test